

AD y Copei rechazan despido de más de 100 directores del CSE

-FECHA- 22.02.1996

-SECCION- POLITICA

-PAGINA- 0

-AUTOR- MILAGROS DURAN LOPEZ

Se enreda la reestructuración AD y Copei rechazan despido de más de 100 directores del CSE Enrique Naime (Copei) cuestiona que sea un representante de partido (Convergencia), quien presida la Comisión de Reestructuración La nómina del máximo organismo electoral presenta sobregiro de 50 millones de bolívares mensuales y la situación se hace insostenible, aseguró Enrique Yéspica MILAGROS DURAN

Los partidos Acción Democrática y Copei, si bien anunciaron su acuerdo con la reestructuración iniciada en el Consejo Supremo Electoral, rechazan el despido de más de 100 directores generales y de línea, paso con el que Enrique Yéspica, presidente del organismo, inició ese proceso. Según trascendió, David Morales Bello, representante de AD, comunicó a Yéspica que ninguno de sus directores se moverá de sus cargos, hasta que se diseñe el nuevo organigrama del CSE. Por su parte, Ildemaro Martínez, representante de Copei, mantendrá la misma posición, en el sentido de que no se debe remover a los directores de sus cargos, hasta que se tenga claro hacia dónde va la reorganización del máximo organismo electoral. Enrique Naime, secretario de Asuntos Electorales (Copei), cuestionó el hecho de que sea un representante de partido, Miguel López Ruiz (Convergencia), quien presida la Comisión de Reestructuración. Yéspica dijo en privado que el exceso de personal constituye un problema muy grave, que además origina sobregiro de 50 millones de bolívares mensuales. Añadió que el Consejo sólo tiene dinero para pagar sus obligaciones laborales hasta septiembre. El sobregiro del CSE se ha vuelto recurrente, ya que en años anteriores se debió recurrir a la

solicitud de créditos adicionales para cubrir sus gastos. La Subcomisión de Reestructuración, que preside Iván Esquerre (MAS), acordó contratar una auditoría externa para determinar cuál es la situación del CSE. La subcomisión está trabajando en el diseño de un nuevo organigrama que reduzca considerablemente el aparato burocrático, que durante años han alimentado los partidos políticos.